
令和 6年 11月 市民との意見交換会アンケート集計 

 

アンケート数：午前の部 4枚/6人参加 夜の部 7枚/8人参加  

※LoGoフォーム回答はともに 0 

 

１ 議会（議員）との意見交換会は有意義でしたか。 

 午前の部 夜の部 

有意義だった 4 ７ 

どちらともいえない   

有意義ではなかった   

未記入   

 

２ 今後も議会（議員）と意見交換する機会があればいいと思いますか。 

 午前の部 夜の部 

思う 4 ７ 

どちらともいえない   

思わない   

未記入   

 

３ このたび「市民との意見交換会」を何で知りましたか？（複数選択可） 

 午前の部 夜の部 

議会だより ３ ４ 

議会ホームページ １ ２ 

議会公式Ｘ  １ 

加西市公式ＬＩＮＥ  ３ 

かさいライフナビ  ３ 

隣保回覧  １ 

議員  １ 

友人知人  ２ 

 その他 1 その他 ２ 

 

４ 自由意見（原文まま） 

午前の部 

・人口対策を特化して進めてほしい。 

・加西市の元気度の見える化の実現。 

・市民全員参加のまちづくり。どこかのメンバーに参加。 

・題案者が執行者ではないので、答えが出ず、終わった。他に云う事はない。 

・より良い加西市を作るために頑張って下さい。 

 



夜の部 

・意見を聞き、その後の行為を知らせるべきと思います。 

・意見交換会 タウンミーティングは現状把握（お互いにとっての）とともに、学びの場（お

互いの）です。是非、広げて欲しいです。 

・加西市を良くする為に市長、議員、市民、組織が一体となって行動することを希望する！ 

・１５名で決めるのではなく、市民の意見をよくきくこと。 

・もう少し時間があればと思います。 

・少人数のグループワークだったので、議論が深まって良かった。 

・兵庫県のようにならない様に市長と連携して下さい。 


